

順風満帆

令和4年6月9日 第4号 文責：軽部

◇角高夢プロジェクト JAXA新人職員講演会

5月13日（金）に、3年生を対象にした、JAXA宇宙航空研究開発機構の新入職員による講演会が行われました。今年度、JAXAに採用された新入職員のうち、角田宇宙センターで新人研修を受けている3名が講師として来校しました。高校時代のことや大学時代の研究のこと、これからの夢などを、それぞれの切り口で話していただきました。

人工衛星用エンジンの研究を進めている講師の方は、大学時代に、「はやぶさ」のエンジン開発にも関わったとのことでした。「夢やあこがれを進路として決めるには勇気がいる。やりたいことが5割決まったら、迷っても飛び込んでほしい。5割はやりたいことができるし、軌道修正だってできる。」という熱のこもったメッセージをいただきました。

土木を専門にしている講師の方は、月面に日本基地をつくることが夢だと話されていました。高校3年生のときには、希望する大学に進学するため、友達と朝から晩まで勉強したとのことでした。勉強が辛くなったときも、友達の存在が励みになったと話されていました。大学時代、卒業後もやりたい研究を続けるために、研究学会へ行き、自分の名刺に思いを書き綴って研究者に渡してきたという話は印象的でした。行動力こそが夢をつかむ第一歩なのだと感じました。

将来、管制官になることを目標にしている講師の方もいらっしゃいました。高校時代よりも、大学時代の方が勉強をしたと話していました。「夢をつかむために、自分が必要だということに努力し続ける」という、熱い思いを語ってくださいました。いつか、ロケット発射のカウントダウンをされるかもしれません。

3名の方々は、角田宇宙センターでの研修が終わったら、筑波、相模原、種子島と、それぞれ別の地に配属されるそうです。新たなチャレンジが始まるのだと思います。角田高校の3年生たちも、講師の方々の熱いメッセージをしっかりと受け止め、夢実現に向けて挑戦していきましょう！



◇角白定期戦 3年ぶりに復活

角白定期戦が3年ぶりに復活しました。

従来の定期戦とは異なり、4月、5月の週休日を利用し、両校の顧問が相談して実施可能ならば行うという形で行われました。定期戦を実施した部活動は、男子卓球部、サッカー部、男女バスケットボール部、女子テニス部となりました。どの部活動も、熱気あふれる定期戦になりました。

私が顧問をしているバスケットボールの定期戦では、両校の応援団がコートの中横で、太鼓を鳴らしながら応援してくれました。ある生徒は、「今まで応援をされるなかで試合をしたことがなかったので、このような試合は初めてです。いつもの試合とは違う感じがしました」と話していました。まさに、ベンチの指示がかき消される、ものすごい応援の中での試合でした。

今回、定期戦が行われたことで、また一つ角田の伝統が紡がれたような感じがします。定期戦復活のため奔走してくださった皆様、大変ありがとうございました。



本校応援団が、『広報かくだ6月号』の表紙を飾りました！

◇6月 今後の予定

6/9 (木) ~ 6/20 (月)	部活動停止期間
6/10 (金) ~ 11 (土)	大学入試共通テスト模試
6/11 (土)	公務員模試④
6/16 (木) ~ 21 (火)	第1期定期考査
6/23 (木)	進路保護者説明会 (進学)
6/27 (月) ~ 7/15 (金)	教育実習